

Bergrallyecup 2016

Bergdisziplinen und so viele

Letzte News Herzog Motorsport Bergrallyecup und OSK Bergrallyepokal in Paldau b. Feldbach

Rene Panzenböck feiert Comeback



Der mehrfache Cupsieger beim Herzog Motorsport Bergrallyecup Division E1 – 1400 cm³ Rene Panzenböck aus NÖ feiert am kommenden Sonntag beim 4. Lauf der heurigen Saison in Paldau sein Comeback in dieser Rennserie auf einem Renault Clio R3 Cup in der Division E1 – 2000 cm³. Wem das Auto bekannt vorkommt, richtig, es ist das Ex Rundstreckenfahrzeug von Helmut Herzog.

„Für mich ist Paldau das erste Roll out mit dem neuen Boliden. Die Fahrzeugabstimmung stammt noch von der Rundstrecke“ so Rene. Schritt für Schritt wird das neue Arbeitsgerät dann für den Berg aufgebaut. In weiterer Folge plant der NÖ Motorsportallrounder auch Einsätze auf der Rundstrecke bzw. beim Autoslalom, gemäß dem Slogan „Einmal Racer, immer Racer“.

Wir freuen uns auf Rene und wünschen ihm viel Erfolg für sein neues Projekt.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger Presse: **Herzog Motorsport** Bergrallyecup
OSK Bergrallyepokal

19.05.2016